



Protokoll  
2. Sitzung der FS PSY  
im Sommersemester 2023

Termin: 02.05.2023

Beginn: 18.30 Uhr

Ort:

- Campus: C3-S01
- WebEx: <https://uni-luebeck.webex.com/meet/sara.weber>

Sitzungsleitung: Sara Weber, Sarah Pieper, Johanna Eberts

Protokollantin: Anneke Hahm

Anwesende gewählte Mitglieder: Tabea Borchardt, Marten Prigge, Saskia Clostermeyer, Nikola Beiler, Malin Ramm, Elena Kattein, Mathilda Mundschenk

Anwesende kooptierte Mitglieder: Anneke Hahm, Emily Fleischhauer, Patrick Hahn, Hans Anton Huth

Anwesende freie Mitglieder: Frederike Hansen, Clara Scheffel

Weitere anwesende Studierende:

Time-Keeper\*in: Patrick Hahn

| TOP       | Inhalt (+Ziel)   | Zeit |
|-----------|--|------|
| <b>1.</b> | <b>Eröffnung und Begrüßung</b>   |      |
| 1.1       | Feststellung der Tagesordnung<br>- Die Tagesordnung wurde abgestimmt.<br>- Ja Stimmen: 8<br>- Nein Stimmen: /<br>- Enthaltung: / | 1    |
| 1.2       | Feststellung der Beschlussfähigkeit<br>Die Beschlussfähigkeit wurde festgestellt   | 1    |
| <b>2.</b> | <b>Protokoll</b>   |      |
| 2.1.      | Das Protokoll vom 25.04.2023 wurde abgestimmt:<br>- ja: 8<br>- nein: /<br>- Enthaltungen: /<br>-                                 | 1    |

|           |  |           |
|-----------|--|-----------|
| <b>3.</b> | <b>Anliegen</b>  |           |
| 3.1       | <p>Nachwuchs Akquise</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- 3.5-17.5 Kandidaturzeitraum für Gremien-Wahlen</li> <li>- auch Student*innen aus 6.Semester können sich noch aufstellen lassen</li> <li>- Input <ul style="list-style-type: none"> <li>- direkt Leute ansprechen aus Bekanntenkreis</li> <li>- in die Vorlesung gehen (Werbung: Schnuppersitzung, aufstellen lassen)</li> <li>- präserter werden; eventuell kleine Veranstaltung (Co-Working Space, Crepes, Spielabende?)</li> </ul> </li> <li>- Wahlkampagne auf Instagram</li> <li>- How to aufstellen lassen <ul style="list-style-type: none"> <li>- Formular ausfüllen (ausgedruckt/digital)</li> <li>- auf Seite vom Stupa</li> </ul> </li> <li>- Allgemeine Ansprechpartner: Wahlausschuss</li> </ul> | <b>7</b>  |
| 3.2       | <p>Gremien-Grill-Festspiele</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- 09.05. ab 16 Uhr</li> <li>- Konzept <ul style="list-style-type: none"> <li>- Gruppe von 5 Personen</li> <li>- Laufzettel → kann Freigetränke bekommen (damit gespielt wird)</li> <li>- gibt einen Gewinner</li> </ul> </li> <li>- jedes Gremium stellt sich mit einem Spiel vor</li> <li>- Helferpläne sollen gefüllt werden (Grill, Getränke)</li> <li>- Verantwortliche: Patrick, Emily, Anton</li> </ul>   | <b>5</b>  |
| 3.3       | <p>Semesterverknüpfung</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Verknüpfung der Semester untereinander</li> <li>- eventuell Veranstaltung im Sommer planen</li> <li>- Struktur der Semestersprecher*innen nutzen → regelmäßige Treffen geplant</li> <li>- Austausch von Skripten (extra Seite im Altklausurensystem)</li> <li>- Vorschlag: Sportturnier (gemischte Teams); Picknick (mit Farbbändchen arbeiten, Zettel mit Fragen), Spieleabend</li> <li>- Weiterarbeit in Projektarbeitszeit</li> <li>- Verantwortliche: Saskia</li> </ul>  | <b>7</b>  |
| 3.4       | <p>Merch</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Vorschläge: T-Shirts, Sticker, Regenjacke, Socken, Jogginghose, Sonnenschirm, Flaschenöffner, Beutel, Festivalbändchen, Kondome mit Freud-Sprüchen, (Unterwäsche)</li> <li>- neue Pullis wegen neuem Logo (Corporate Design)</li> <li>- Fahnen werden bald im Stupa abgestimmt (Logo im Corporate Design)</li> <li>- Clara und Johanna wollen Vorschläge rauszusuchen, designen <ul style="list-style-type: none"> <li>- Möglichkeiten in kommender Sitzung vorstellen → dann abstimmen</li> </ul> </li> </ul>   | <b>15</b> |
| 3.5       | Geldabstimmung Pizza 103,51 €  | <b>3</b>  |

|      |  |   |
|------|--|---|
|      | <ul style="list-style-type: none"> <li>- ja: 10</li> <li>- nein: /</li> <li>- Enthaltungen:</li> </ul>   |   |
| 3.6  | <p>Geldabstimmung Schirme und Eddings 81,33 €</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- ja: 10</li> <li>- nein: /</li> <li>- Enthaltungen: /</li> </ul>   | 3 |
| 3.7  | <p>Geldabstimmung Interprof. Tag 10,91 €</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- ja: 10</li> <li>- nein: /</li> <li>- Enthaltungen: /</li> <li>- Materialien: Pappe, Klebeband</li> </ul>   | 3 |
| 3.8  | <p>Geldabstimmung Essen Sitzung 2.5. 23,47 €</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- ja: 10</li> <li>- nein: /</li> <li>- Enthaltungen: /</li> </ul>  | 3 |
| 3.9  | <p>COAL sucht Helfer*innen</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Werbung im Semester machen</li> <li>- selbst eintragen</li> <li>- vor allem Schichten ab 19 Uhr</li> </ul>   | 3 |
| 3.10 | <p>Stimmungsbild: Was soll geteilt werden? (Moodle Kurs)</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Fachschaft bekommt sehr viele Anfragen per Mail (Studien etc.)</li> <li>- was soll geteilt werden <ul style="list-style-type: none"> <li>- Infoabende (auch von anderen Unis)</li> <li>- PsyFaKo</li> <li>- Infos was die Fachschaft macht (Zusammenfassungen) <ul style="list-style-type: none"> <li>- wird eingeführt von Sara</li> </ul> </li> </ul> </li> <li>- was soll nicht geteilt werden <ul style="list-style-type: none"> <li>- Studien von Bachelor/ Master Arbeiten, Doktorarbeiten (von anderen Unis) <ul style="list-style-type: none"> <li>- schwer zu filtern</li> </ul> </li> <li>- Vorschlag diese auf der FSPsy Website zu verlinken <ul style="list-style-type: none"> <li>- Anmerkung: zu großer Arbeitsaufwand</li> </ul> </li> </ul> </li> <li>- Vorschlag: Leitfaden auch für Instagram anwenden → klare Handlungsregeln wären schöne</li> <li>- Verschriftlichung von Handlungsregeln; Veröffentlichung auf dem GremienWiki</li> </ul> | 5 |
| 3.11 | <p>Teamevent</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- FSPsy intern</li> <li>- Interesse besteht in der FS</li> <li>- Vorschläge: Anlehnung an "Willst du" Channel → in Off Topic schreiben, Hansa Park, Ausflug ans Meer, Ruderboote ausleihen (Marten hat schon ein Angebot), Kräuterwanderung, Jump-House</li> <li>- Termin: im Sommer; auf andere Teambuildings achten</li> <li>- Abstimmung nächste Sitzung</li> <li>- Verantwortliche: Sarah</li> </ul>   | 7 |

|           |  |           |
|-----------|--|-----------|
| 3.12      | <p>Wünsche für das Semester Kick-Off am 8.5.</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- mit Studiengangsleitung- und koordination</li> <li>- Anliegen für die kommenden Semester</li> <li>- Themen <ul style="list-style-type: none"> <li>- Jubiläum</li> <li>- Umgang mit herausfordernden Situationen</li> </ul> </li> </ul>   | 5         |
| 3.13      | <p>Aufwandsentschädigung April 2023</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- gibt fixe Summen (Vorsitz, Protokollierende)</li> <li>- freie Summen wurden verteilt (siehe Tabelle) <ul style="list-style-type: none"> <li>- Evaluation</li> <li>- Interprofessioneller Tag</li> <li>- Social Media</li> <li>- Gutschein kann immer nur von einer Person entgegengenommen werden</li> </ul> </li> <li>- von Vorsitz wird aus diesem Topf 75 Euro für den Spendenlauf zur Verfügung gestellt + 50 Euro vom Protokollierenden Posten</li> </ul>  | 4         |
| 3.14      | <p>Aktionstag 4.5.</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- am 3.5 Infoabend</li> <li>- Kuchen Bäcker*innen gesucht für den 4.5 <ul style="list-style-type: none"> <li>- Kuchenliste wurde in Semestergruppen geschickt</li> </ul> </li> <li>- Personen fürs Fotografieren, Bemalen der Regenschirme sind bereits da</li> <li>- nach 15 Uhr muss zügig abgebaut werden (Jahresempfang)</li> </ul>  | 3         |
| <b>4.</b> | <b>Berichte</b>  |           |
| 4.1       | <p>Bericht des Vorsitzes</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Meeting Semestersprecher*innen <ul style="list-style-type: none"> <li>○ Gespräch über herausfordernde Situationen im Umgang mit Dozierenden</li> <li>○ Gespräch über Beteiligung der Semestersprecher*innen in Vernetzung der Semester</li> </ul> </li> </ul>  | 4         |
| <b>5.</b> | <b>Projektarbeitszeit</b>  | <b>20</b> |
|           | <p>Spiel Gremienfest</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Spiel entwickelt</li> <li>- To do <ul style="list-style-type: none"> <li>- Helferplan füllen</li> <li>- Materialien für Spiel besorgen</li> <li>- Text für Semestergruppen</li> </ul> </li> </ul> <p>Semesterverknüpfung</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Fokus auf Bachelor Student*innen</li> <li>- Picknick im Carlebach-Park <ul style="list-style-type: none"> <li>- Outdoor Spiele (Volleyball, Wikinger-Schach, Federball)</li> <li>- Gemeinschaftsspiele</li> <li>- Essen: Hot Dogs, Kuchen, Getränke verkaufen (AStA)</li> <li>- wenn donnerstags danach zusammen in die Clemens</li> </ul> </li> <li>- To do <ul style="list-style-type: none"> <li>- Datum</li> <li>- Ort anfragen</li> </ul> </li> </ul> |           |

|           |  |  |
|-----------|--|--|
|           | <ul style="list-style-type: none"> <li>- Text formulieren</li> </ul> <p>Teamevent</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Vorschläge <ul style="list-style-type: none"> <li>- Picknick vor einer Sitzung im Juni</li> <li>- "Willst du"-Channel</li> <li>- größeres Event</li> </ul> </li> </ul> <p>PPK</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Party am 29.06</li> <li>- To do <ul style="list-style-type: none"> <li>- Locations anfragen</li> <li>- über Konkurrenzveranstaltungen informieren</li> </ul> </li> </ul> |  |
| <b>6.</b> | <b>Sonstiges</b>   |  |
|           | <ul style="list-style-type: none"> <li>- Frage wer ins Party-People-Komitee möchte</li> <li>- Besuch bei Bürgermeister Lübeck <ul style="list-style-type: none"> <li>- Master-Platz Problematik wurde angesprochen + Mangel an psychotherapeutischer Betreuung</li> </ul> </li> </ul>  |  |
|           |  |  |

Sitzungsende: 21 00: Uhr